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Depuis 24 ans, moi et ma conjointe vivons dans la municipalité
de Saint-Luc de Beflechasse.

Opinion de Daniel Vachon (44 ans). Je suis né à St-Luc de
Bellechasse et j’ai 44 ans. Je suis toujours resté à St-Luc.
Lorsque j’ai fait mon secondaire, mes amis me taquinaient
souvent parce qu’il n’y avait rien à faire à St-Luc. Il n’y a pas
vraiment d’emplois dans la région, la preuve je travaille depuis
23 ans à St-Anselme. C’est environ à 45 minutes de chez moi. La
région est très pauvre en emploi. Mes enfants ne tiennent pas à
rester dans la région par peur de se mettre dans la misère. S’il le
parc éolien arriveraient dans la région, cela apporterait peut-être
un air de changement dans la région et cela insisteraient les
jeunes à faire des formations dans l’énergie éolienne et à venir
emménager dans notre petite communauté.

Opinion de Judith Bilodeau ( 44 ans). Je suis la conjointe de
Daniel Vachon depuis 25 ans. Lorsque je suis arrivée, les activités
étaient nombreuse dans le village. Nous pouvions envoyer nos
enfants à l’école du village et le soir nous pouvions allez au club
sportif qui sont tout deux désormais fermée par manque de fond.
Avec l’argent que nous apporterais les éoliennes, nous pourrions
de nouveau offrir de tels services.

Nous sommes pour le projet éolien, car nous voulons du
changement dans la municipalité. Auparavant, le nombre
d’habitant du village était plus élevé que maintenant. Aujourd’hui
nous comptons une population vieillissante, faute du manque
d’empois, de services et d’activités. Le projet éolien permettrait
donc à Saint-Luc de se renouveler et de combler ainsi les besoins
manquants. Par exemple, les emplois fournis par le projet
emmènerait peut-être les jeunes à étudier dans l’énergie
éolienne pour ensuite venir emménager dans notre municipalité.

Les nouvelles personnes qui devront venir s’installer à Saint-Luc
pour avoiraccès à leur emplois pourraient aider à apporter de
nouvelles résidences à la municipalité et aux alentours. Ainsi, ces
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nouveaux citoyens participeront à l’économie de la région, ce qui
pourrait contribuer au développement des entreprises afin de
mieux appuyer cet essor économique.

Les avantages du travail ne sont pas simplement d’offrir un
emploi pour ceux qui auront une étude particulière en gestion
des éoliennes. En fait, cela apportera également du travail pour
les gens d’ici pour tout se qui est de la création des routes qui
amèneront à ces lieux, cela aidera beaucoup aux travailleurs
dans la construction et l’excavation.

Pour ce qui est de l’environnement, le projet éolien gagne aussi
sur ce point, car en plus de fabriquer de l’énergie à partir d’une
matière renouvelable, il permettrait d’avoir un accès à des
endroits inaccessibles du Masisf et les territoires de chasse s’en
trouveraient plus nombreux.

Nous considérons donc que le projet du parc éolien est une
bonne idée pour tout les bienfaits que cela emmènerait pour
notre municipalité
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